

## Formation taille le 14 décembre 2019 à Meursac (17)

C'est une trentaine de personnes réunies ce samedi 14 décembre au moulin de Chézac à Meursac qui ont pu bénéficier d'une formation sur la taille des fruitiers, dans un cadre idyllique, propice au voyage.

Remercions ici, Martine et Jean-Louis pour leur accueil chaleureux et bienveillant, Patrice qui pour l'occasion s'est transformé en docteur ès arboriculture et a su distiller de nombreux fondamentaux et astuces que les stagiaires ne manqueront pas de réinvestir, ainsi que tous les bénévoles de MFDC, Lucile, Francis, Michel et Jean-Yves qui ont œuvré pour la réussite de ce moment.

Nous ne remercierons pas la météo qui ne nous a pas épargnés, mais n'a pu venir à bout de la motivation des participants.

Des liens se sont tissés sur ce territoire, la dynamique en faveur de variétés fruitières anciennes et locales se renforce et les rangs de celles et ceux qui s'y intéressent grossissent peu à peu, c'est parfait.

Guy Landry

